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Aos nove dias do mês de outubro de dois mil e seis, às nove 1 

horas, na Sala de Reuniões dos Órgãos Colegiados do Ministério 2 

Público do Estado do Ceará, na sede da Procuradoria Geral de 3 

Justiça – PGJ, reuniram-se para a 19ª Reunião Ordinária do 4 

Conselho Estadual Gestor do Fundo de Defesa dos Direitos Difusos 5 

– CEG/FDID, sob a Presidência do Dr. Manuel Lima Soares Filho, 6 

Procurador-Geral de Justiça, Presidente do Conselho Estadual 7 

Gestor do Fundo de Defesa dos Direitos Difusos, as Conselheiras 8 

e Conselheiros adiante indicados: Dr. Anastácio Jorge Matos de 9 

Souza Marinho, representando o Procurador-Geral do Estado –PGE; 10 

Dra. Maria Tereza Bezerra Farias Sales, representando o 11 

Secretário da Ouvidoria-Geral e do Meio Ambiente – SOMA; Dra. 12 

Marilene da Páscoa Barros, representando o Secretário da Ciência 13 

e Tecnologia – SECITECE; Dra. Anete Morel Souza Gonzaga, 14 

representando o Secretário do Turismo - SETUR, Dr. João 15 

Gualberto Feitosa Soares, representando o Secretário Executivo 16 

do Programa Estadual de Proteção e Defesa do Consumidor – DECON; 17 

Dra. Francisco José de Oliveira Silva, representando o 18 

Secretário da Fazenda – SEFAZ, Dr. Raimundo Batista de Oliveira, 19 

Promotor da 2ª Promotoria de Justiça do Meio Ambiente e 20 

Planejamento Urbano – PJMA. Não compareceram: o representante da 21 

Secretaria da Saúde – SESA, o representante da Secretaria da 22 

Cultura – SECULT, a Coordenadora do Centro de Apoio Operacional 23 

de Proteção à Ecologia, Meio Ambiente, Paisagismo, Patrimônio 24 

Histórico, Artístico e Cultural – CAOMACE, o representante da 25 

Assembléia Legislativa - AL e as 03 (três) ONG’s. Dr. Manuel 26 

Lima Soares Filho (PGJ), Presidente do Conselho, iniciou a 27 

sessão cumprimentando todos os presentes. Em seguida passou para 28 

a leitura da pauta da 19ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual 29 

Gestor do Fundo de Defesa dos Direitos Difusos. Verificada a 30 

existência de quorum, a sessão foi aberta. Ordem do dia - 31 

Primeiro Ponto: Aprovação da Ata da 18ª Reunião Ordinária do 32 

CEG/FDID. A Ata foi aprovada sem restrição por todos os 33 

Conselheiros presentes. Segundo Ponto: Apresentação do 34 

demonstrativo dos valores recolhidos ao FDID referente ao mês de 35 

setembro de 2006, com o saldo total de R$ 228.582,80 (duzentos e 36 

vinte e oito mil quinhentos e oitenta e dois reais e oitenta 37 

centavos). Desse total serão reduzidas a importância de R$ 38 

38.550,00 (trinta e oito mil quinhentos e cinqüenta reais) 39 

relativa ao projeto do Ministério Público do Estado do Ceará, e 40 

a importância de R$ 27.200,00 (vinte e sete mil e duzentos 41 

reais) referente às parcelas restantes a serem repassadas para a 42 

Secretaria da Ouvidoria-Geral e do Meio Ambiente referente ao 43 

projeto Selo Município Verde, ficando o FDID com o saldo de R$ 44 

162.832,80 (cento e sessenta e dois mil oitocentos e trinta e 45 

dois reais e oitenta centavos). Terceiro Ponto: Deliberação 46 

sobre a solicitação da Associação de Parentes e Vítimas de 47 

Violência – APAVV. Essa associação solicita o prazo de sessenta 48 
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dias para apresentar a documentação complementar. Dra. Maria 49 

Tereza Farias Sales (SOMA), indagou se quando a instituição se 50 

habilita para concorrer já deverá apresentar toda a 51 

documentação. Ivonete Albuquerque (Secretaria-Executiva do 52 

CEG/FDID), falou que a APAVV deixou de encaminhar alguns 53 

documentos e a Secretaria-Executiva quando da instrução do 54 

processo pode solicitar documentos. Em vista disso, foi-lhe 55 

concedido um prazo de doze dias para o encaminhamento do 56 

restante da documentação. Dentro desse prazo ela fez uma outra 57 

solicitação que foi trazida para que o Conselho delibere. Dr. 58 

Anastácio Jorge Matos de Souza Marinho (PGE), sugeriu dar mais 59 

um prazo de quinze dias para que ela apresente a documentação 60 

complementar, para que na reunião de novembro o Conselho possa 61 

analisar esses projetos, pois pelo calendário, no mês de 62 

novembro o Conselho tem que deliberar sobre os projetos que 63 

foram apresentados e decidir sobre eles. Disse ser um prazo 64 

razoável para permitir que essa documentação seja encaminhada ao 65 

relator para que este traga para a análise do Conselho. Dr. 66 

Manuel Lima Soares Filho (PGJ), indagou se algum dos 67 

Conselheiros desejava se manifestar. Como não houve nenhuma 68 

manifestação, ficou aprovado o prazo solicitado pela APAVV. 69 

Prosseguiu com o Quarto Ponto: Apresentação de aditivo para 70 

referendum do Conselho. Ivonete Albuquerque (Secretaria-71 

Executiva do CEG/FDID), disse se tratar do 2º aditivo ao 72 

Convênio da Secretaria do Turismo, pois essa Secretaria 73 

solicitou em tempo hábil e justificou o pedido de noventa dias 74 

(30 de maio a 29 de agosto) para executar o projeto. Dr. 75 

Anastácio Jorge Matos de Souza Marinho (PGE), disse ter havido 76 

atraso no início do convênio e dos recursos. Achou razoável a 77 

concessão do prazo em função do atraso inicial, o que não 78 

permitiu que o convênio fosse cumprido dentro do período 79 

estipulado. Disse também não trazer nenhum prejuízo, e que 80 

achava importante que a solicitação fosse atendida e efetivado 81 

todo o projeto. Concordou e aprovou o aditivo com prazo de 82 

noventa dias e, prosseguiu dizendo que estava referendando a 83 

prorrogação que já havia sido deferida, pois havia sido 84 

solicitada e não houve tempo hábil para a realização da reunião. 85 

Salientou que a prorrogação foi aprovada pelo Presidente do 86 

Conselho e que o Conselho referende a aprovação desse aditivo 87 

que foi feito à época, dentro do prazo, antes do término do 88 

convênio. Dr. Manuel Lima Soares Filho (PGJ), indagou aos 89 

Conselheiros se concordavam com a aprovação. Todos concordaram, 90 

ficando assim referendado o 2º aditivo ao Convênio nº01/06 da 91 

SETUR. Dra. Maria Tereza Farias Sales (SOMA), indagou sobre a 92 

distribuição dos projetos. Ivonete Albuquerque (Secretaria-93 

Executiva do CEG/FDID), lembrou que os projetos foram 94 

apresentados e distribuídas cópias a todos os Conselheiros na 95 

reunião passada, e que nessa reunião ficaram de ser indicados os 96 
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prioritários, mas em todos eles faltava documentos, e a exemplo 97 

da APAVV foi concedido aos outros proponentes o mesmo prazo para 98 

complementar a documentação. Dra. Maria Tereza Farias Sales 99 

(SOMA), informou ao Conselho que nesta data pretende dar entrada 100 

na prestação de contas da primeira parcela do convênio nº 101 

02/2006. Disse estar com dúvida quanto à inclusão do nome 102 

Ministério Público do Estado do Ceará abaixo da logomarca do 103 

Conselho, pois a próxima meta da SOMA é a confecção das 104 

cartilhas, e indagou se só o texto: ¨Este Projeto é apoiado com 105 

recursos oriundos do Fundo de Defesa dos Direitos Difusos do 106 

Estado do Ceará, instituído pela Lei Complementar nº 46, de 15 107 

de julho de 2004¨ com a logomarca seriam suficientes. Dr. Manuel 108 

Lima Soares Filho (PGJ), afirmou que deve constar o nome do 109 

Ministério Público do Estado do Ceará abaixo da logomarca, e 110 

observou que no folder produzido pela SETUR não constava o nome 111 

do Ministério Público, e que já havia sido impresso. Dr. 112 

Anastácio Jorge Matos de Souza Marinho (PGE), falou que achava 113 

que na época o folder foi aprovado dessa forma. Dr. João 114 

Gualberto Feitosa Soares (DECON), Lembrou que na época da 115 

aprovação da arte final do folder, foi discutido e verificado na 116 

lei de criação do FDID que ele integra a estrutura 117 

organizacional do Ministério Público e é vinculado a 118 

Procuradoria Geral de Justiça, e que ficou decidido que era para 119 

constar Ministério Público do Estado do Ceará abaixo da 120 

logomarca. Dra. Anete Morel Souza Gonzaga (SETUR), disse ter 121 

recebido a logomarca como está no folder. Ivonete Albuquerque 122 

(Secretaria-Executiva do CEG/FDID), falou ter enviado à SOMA e à 123 

SETUR a logomarca com o nome do Ministério Público do Estado do 124 

Ceará. Dr. Manuel Lima Soares Filho (PGJ), falou que ficasse 125 

deliberado que nos impressos da SOMA como também que nos 126 

próximos projetos devem constar os nomes do Ministério Público 127 

do Estado do Ceará e da Procuradoria Geral de Justiça. Ivonete 128 

Albuquerque (Secretaria-Executiva do CEG/FDID) mostrou que a 129 

cláusula sexta do convênio nº01/06 e nº02/06 celebrado com a 130 

SOMA e a SETUR, respectivamente, faz menção a inclusão do nome 131 

Ministério Público do Estado do Ceará e Procuradoria Geral de 132 

Justiça. Dr. Manuel Lima Soares Filho (PGJ), perguntou se alguém 133 

queria se manifestar. Como não houve manifestação, a sessão foi 134 

encerrada. 135 

  

 

                                                              Manuel Lima Soares Filho 
                       Presidente do CEG/FDID 
 
 
 
              Anastácio Jorge Matos de Souza Marinho 
                       Conselheiro - PGE 
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             Maria Tereza Bezerra Farias Sales 
                   Conselheira – SOMA 
 
 

 
                  Marilene da Páscoa Barros 
                   Conselheira - SECITECE 
 
 

 
              Francisco José de Oliveira Silva 
                    Conselheira – SEFAZ  
 
 
 
                 Anete Morel Sousa Gonzaga 
                    Conselheira – SETUR 
 
     

 
               Raimundo Batista de Oliveira 
                    Conselheiro – PJMA 
 
 
 
              João Gualberto Feitosa Soares 
                   Conselheira - DECON  
         
 
 
 


